

## Pepe Grillo



### Chilpancingo, enemigo en casa

Desde que se conoció la noticia del asesinato y decapitación del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, expertos en el tema de seguridad sostuvieron que se trataba de un trabajo interno. La Fiscalía del estado de Guerrero confirmó esta hipótesis.

Ayer mismo se anunció la detención de Germán Reyes que venía fungiendo como encargado de la Secretaría de Seguridad de la capital de estado de Guerrero. Reyes fue detenido en un operativo en el que también participaron elementos de las fuerzas federales.

**El exjefe policiaco habría actuado en complicidad con la banda criminal de Los Ardillos, que además de ultimar al alcalde también son responsables del asesinato, con sa-**

**ña inaudita, de por lo menos once comerciantes de la comunidad de Chaupitan.**

En materia de crimen organizado capturado el perro no se acaba la rabia, pero por lo menos ahora queda claro que el enemigo estaba en casa y así era imposible mejorar. Que se le haya cerrado el paso a la impunidad es un paso adelante en el camino correcto.

#### **CNDH, atropello unipersonal**

La bancada de Morena en el Senado mostró fisuras insospechadas en el proceso de selección del titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

**Los reporteros que atestiguaron**

**la sesión hablan de tensión y ceños fruncidos. En suma, se creó un problema donde no lo había. Genera una fisura que puede crecer entre grupos, uno que ve al pasado y otro con la mira puesta en el presente y el futuro.**

El manoseo, no está de más decirlo, afecta todavía más la deteriorada imagen de la CNDH.

#### **Para contener la inflación**

El gobierno de la República y la comunidad empresarial alcanzaron un acuerdo importante que tiene como objetivo central contener la inflación que afecta el poder adquisitivo de la población mayoritaria.

**Se conformó un Paquete contra la Inflación y la Carestía. Los 24 productos que conforman la llamada Canasta Básica tendrán en lo que resta del 2024 y el 2025 un costo máximo de 910 pesos.**

La voz de los empresarios estuvo a cargo de Francisco Cervantes, del CCE, quien dijo se piensan agregar nuevos productos a la Canasta Básica cuya evolución será monitoreada para que la inflación no rebote. El propósito compartido es que “le vaya bien a México”.

#### **Un vicealmirante en Puebla**

El gobernador electo de Puebla, Alejandro Armenta, tomó una de las decisiones más importantes de la confirmación de su gabinete: nombró a Francisco Sánchez González, vicealmirante de la Marina-Armada, como titular de la Secretaría de Seguridad Pública.

Armenta se tomó su tiempo porque se trata de una cartera crucial en la que no hay margen de error. El vicealmirante es uno de los mandos más importantes de la Secretaría de Marina, con preparación de élite en materia de seguridad en Europa y Estados Unidos.

**La problemática del estado en materia de seguridad es compleja. Las policías municipales son endeble y carecen de capacitación, poder de fuego y en varias de ellas sus integrantes no logran pasar los controles de confianza, de manera que se tendrá que arrancar de cero. De ahí la necesidad de un cuadro del nivel del almirante Sánchez González.**

El gobernador electo fue cuidadoso y tuvo interés en informar que el nombramiento fue avalado por el Palacio Nacional •

[pepegrillo@cronica.com.mx](mailto:pepegrillo@cronica.com.mx)

